
Protokoll der Versammlung des „Inneren Kreises“ vom 28.2.07

Anwesende: Michael Langhans, Thomas Becke, Philipp Pressel, Andreas Weber, 

Bernd Jeremias, Angelika Jung, Jürgen Lippel, Roger Spilker, Anne Vogt, Heike Pohl

Top 1: Frau Jungs Bericht zur Kassenprüfung über den Zeitraum 1.1.06-8.12.06

2006 wurde noch mit einem leichten Plus abgeschlossen. Dies war durch die eingetriebenen 

Zahlungen möglich. Durch die Gegenüberstellung von Einnahmen und Ausgaben wird 

deutlich, dass wir zur Zeit im leichten Minusbereich arbeiten. 

Nach dem stand vom 8.12.06 wäre unsere Kasse mit dem Eintritt von drei neuen Mitgliedern 

ausgeglichen.

Ein Betrag von 16,02 Euro wurde sowohl überwiesen, als auch abgebucht. Herr Langhans 

kümmert sich um die Rückbuchung.

Zum 31.12.2006 hatten wir 30 Mitglieder

Top 2: Das Eintreiben von Beiträgen säumiger Zahler ist fast abgeschlossen. Zwei Mitglieder 

wollen noch austreten, haben aber noch keine Kündigung geschickt. Hier wird bzw. kümmert 

sich ein Anwalt um die Sache

Daniel zahlt weiterhin nur sporadisch.

Top 3: Ideen für die Kassensanierung

- mehr T-Shirts kaufen

- dieses Jahr werden zwei Anfängerlehrgänge stattfinden, zusätzlich zwei 

Anfängerwochenenden für ältere Menschen mit Wellnesscharakter

Nächster Anfängerlehrgang beginnt am 12.4.07 für vier Donnerstage

- Kindergruppe

Herr Becke und Frau Jung sind bereit eine Kindergruppe zu leiten. Herr Langhans 

springt bei Bedarf ein. Das Training der Kindergruppe sollte 60-75 Minuten nicht 

überschreiten und könnte gegen 18.00 beginnen. Die Stunden müssen gewährleistet 

sein, da die Haftung in dieser Zeit beim Verein liegt.

Die Kindergruppe sollte früh genug vor den Sommerferien beginnen.

- Für eine Schule AG anbieten für 12-13 Jährige. Die Schulen suchen viel 

Privatpersonen, die AGs anbieten. Diese wären vorerst für ein halbes Jahr und man 

kann schauen ob es fortgesetzt werden soll. Herr Langhans erkundigt sich bei der 

Schule. Trotzdem wird es vorerst keine AG geben, da wir keine zwei Trainer für diese 

Gruppe haben.

- In der Volkshochschule Kurse anbieten. Der Kurs findet nur statt, wenn 10 

Teilnehmer zusammen kommen. Es gibt eine Schulstunden Vergütung. 

- Ein Arnisanfängerseminar ist für einen Samstag in Planung. Dies muss aber langfristig 

auf unserer Homepage und in Zeitungen angekündigt werden. 

- Die Anfängerlehrgänge werden geändert. Es wird Schnuppertraining geben. Dieses 

geht nur noch über zwei Donnerstage und findet das erste Mal am 12. und 19.4. statt. 

Dann wird es Anfängerkurse geben, die sechs bis zehn Wochen dauern, zwischen 30 

und 50 Euro kosten und die Teilnehmer bei Beendigung eine Urkunde erhalten. Diese 

Kurse finden außerhalb des normalen Trainings statt. 

Der erste Kurs soll möglichst im September stattfinden.

- Alle Termine möglichst schnell auf der Homepage veröffentlichen.

Die nächste Hauptversammlung findet am Donnerstag den 28.6.2007 um 19.30 Uhr statt

Protokollantin: Heike Pohl  


